Gesamtsicht auf die Vorfahren Billau aus Bergholz, Uckermark und Lefevre aus Stettin

Die entfernten Vorfahren Billau (Billiou) waren **Thomas Billiou** (* um 1570), der verheiratet war mit Ann Aime, geborene Barlow (1573-1622) verheiratet war. Sie hatten zwei Töchter – Abigail und Anne, sowie einen Sohn **Jean Jacques Billiou** (geboren um 1595). Jener Jean (Jeacq) war der Vater des Jean Billaud.

Abigail heiratete einen John Dunham und sie wanderten als sogenannte Pilgrims über Holland nach Plymouth in Amerika aus; ebenso Anne, die einen Mr. Walker heiratete, wanderte in die seinerzeit noch nicht vereinigten Staaten von Amerika aus. Es gab noch einen Pierre Billiou, geboren um 1625, der möglicherweise ein Bruder des Jean Billaud aus Wicres war. Auch Pierre Billiou wanderte (um 1660) nach Amerika (Staton Island) aus.

Jean Billaud aus dem Dorf Wicres, Nord-Pas-De-Calais, (ca. 1620 bis 1715) oo Anne de Fosse (ca. 1635-1715)

Abraham Billaud (ca. 1670-1726) oo Anne Marie Claire Tourbier (Witwe, ca. 1666-1729)

Abraham Billaud, jun. (1697-1775) oo Susanne Laramee (1694-1747)

Abraham Billaud, jun. (1697-1775) hatte zwei Söhne:

- 1) Pierre Billau (* 1720) oo Susanne Collier (* 1732)
- 2) **Isaac Billau** (1722-1777) oo Esther Betac (* 1725)

zu 2) Isaac Billau (1722-77), sen. oo mit Esther, geborene Betac

Sie hatten einen Sohn mit Namen Isaac (Jacob) Billau (1746-1811), der mit Elisabeth, geb. Ropitail (1746-1792) verheiratet war.

Die beiden Eheleute wiederum hatten mehrere Kinder, eine Tochter war **Rachel** (geboren 1790 – gestorben 1855), die den Pierre Lefevre (1793-1845) geheiratet hatte.

<u>Pierre Lefevre und Rachel, geb. Billau</u> hatten eine Tochter mit Namen <u>Louise</u> Wilhelmine (* 1823), die den Ludwig Schmoldt (* 1822) geheiratet hatte. Ludwig Schmoldt ist mein Ururgroßvater.

Zu 1) Pierre Billau (* 1720) war der Vater der Esther Billau (1758-1798). Sie war in 2. Ehe verheiratet mit Pierre Lefevre, sen. (1756-1837).

Pierre Lefevre, Senior wiederum war der Vater von Pierre Lefevre, Junior (1793-1845), der mein Urururgroßvater ist. Er war verheiratet mit Rachel, geb. Billau.

Die entfernten Vorfahren des Zweiges Lefevre ...

waren Antoine Lefevre (1647-1717) aus dem Dorf Fleurbaix, Nord-Pas-De-Calais, und Marie, geborene Noe. Marie (1659-1720), Tochter des Jacob Noe, war die 2. Ehefrau des Antoine Lefevre (geboren 1647, Fleurbaix, Nord-Pas-De-Calais, gestorben 1717). Sie hatten mehrere Kinder; ein Sohn war Francois (geboren 1680 in Mannheim). Die Eheleute waren von Nordfrankreich (Region Nord-Pas-De-Calais) in die damalige Pfalz ausgewandert. Da dort Krieg herrschte, zogen sie bald weiter in die Uckermark bzw. in das heutige Vorpommern in den kleinen Ort Bergholz, im Nordosten der deutschen Lande.

Weiter geht es mit ...

François Lefevre (1680-1742) oo mit seiner 2. Ehefrau Susanne Colier (1699-1756) deren Sohn war

Abraham Lefevre (1730-1802) oo mit Esther, geb. Transau / Transuet (1719 bis 1812) deren Sohn

Pierre Lefevre (1756-1837) oo mit Esther, geborene Billau (1758-1798)

deren Sohn

Pierre Lefevre (1793-1845) oo mit Rachel, geb. Billau (1790-1855), wohnhaft in Stettin deren Tochter war

Louise Wilhelmine (1823-1851) oo mit Ludwig Schmoldt (1822-1884)

deren Sohn

Carl Louis Richard Schmoldt (1847-1918) oo mit Mathilde, geb. Gubbe (1850-1928)

deren Sohn

Carl Herbert Schmoldt (1884-1946) oo mit Katharina, geb. Müller (1887-1966)

deren Tochter

Ruth Schmoldt, verheiratete Bruchwitz (1911-1998) oo mit Heinz Bruchwitz (1911-1982)

Die Bruchwitz-Kinder sind Martin, Hildegard (verh. Kamenz), Johannes, Irene (verh. Gora) und Heiner.